
Unit One 

Welcome back  مرحباً بالعودة 

hello       ًأهلا 

name       اسم 

teach        يدرس 

teacher       مدرس 

like       يحب 

favourite           مفضل 

subject اسية       مادة در  

Miss        أستاذه 

Mr.           أستاذ 

what        ما/ ماذا 

that's good     هذا جيد 

my name          اسمي 

your name          اسمك 

Arabic           اللغة العربية 

English نجليزية      اللغة الا  

science            العلوم 

maths            الرياضيات 

art        الرسم 

music      الموسيقى 

watermelon      بطيخة 

bananas      موز 

cucumbers      الخيار 

strawberries   فراولة 

grapes        العنب 

tennis      تنس 

football       كرة القدم

volleyball          كرة الطائرة 

   sports   الالعاب الرياضية 

cake      كيك / تورته / كعك 

ice cream  جيلاتي 

Pizza   بيتزا     

milk       لبن 

birthday     عيد ميلاد 

sing       يغني 

song      أغنية 

with       مع 

class         فصل 

friends      أصدقاء 

father       أب 

mother      أم

uncle          عم/ خال 

aunt       عمة / خالة 

animal       حيوان 

tiger        نمر 

lion أسد       

giraffe     زرافة  

bear         ُدب 

car        سيارة 

bus           أتوبيس 

wheel       "عجلة "السيارة 

bike        دراجة 

green       اخضر 

pink      وردي

purple ي      بنفسج  

black           أسود 

white       أبيض 
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Verb to ( be )      فعل يكون 

I am = I'm  أنا أكون we are = we're  نحن نكون 

He is = He's هو يكون  you are = you're انت تكون / انتم تكونوا 

She is = she's  هي تكون          they are = they're  هم يكونوا 

It is = It's "هو يكون / هي تكون "لغير العاقل 

The present simple tense    زمن المضارع البسيط 

** يستخدم المضارع البسيط ليعبر عن عادة أو أحداث تتكرر .  

.والمفرد "he , she , it"فرد الغائب مع الم (s)يتكون من مصدر الفعل مضافاً له حرف **    

والجمع فنترك الفعل كما هو في المصدر. ( I , we , you ,they)أما باقي الضمائر   

   I like grapes . 

   Ahmed likes grapes. 

 " I , we , you ,theyمع الجمع " ( Do ) ** للسؤال بمعنى هل في المضارع البسيط نستخدم   

  Do you like tennis ?    هل انت تحب التنس 

Yes, I do .         No, I don't . 

 " he ,she , it"مع    (Does)** للسؤال بمعن هل في المضارع البسيط  مع المفرد الغائب نستخدم  

    Does Ali like English ? 

   Yes, he does .        No, he doesn't . 

Who لعاقل  تستخدم للسؤال عن الفاعل ا  
Who likes Arabic ? 
Mona likes Arabic. 
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* this >  للمفرد القريب  <        هذا –هذه 

this  is a book. 

* that  ذلك  - تلك )للمفرد البعيد( 

That is a book. 

* These  هؤلاء ) للجمع البعيد ( 

These are books . 

* Those  هؤلاء )  للجمع البعيد ( 

Those are books. 

 ** What 's your favourite subject? 

  - my favourite subject 's maths .       - It's maths .   

 ** What's your name?              I 'm Ahmed.            My name's Ahmed. 

How are you?           I 'm fine, thanks. 

How old are you?  I 'm twelve years old. 
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Unit two 

Healthy food الطعام الصحي  

let's                        هيا بنا 

play                          يلعب 

a clock حائط               ساعة  

a watch                 ساعة يد 

O'clock         تماماً / بالضبط 

a good idea        فكرة جيدة 

very much           ًكثيراً جدا 

healthy                   صحي 

unhealthy          غير صحي 

food                        طعام

grapes             عنب          

cucumbers              الخيار 

strawberries          فراولة 

bananas                     موز 

carrots جزر                     

tomatoes               طماطم 

biscuits                بسكويت  

fried potatoes بطاطس مقلية  

burger رساندوتش برج         

crisps                 مقرمشات 

soft drinks  مشروبات غازية 

I like                    أنا أحب 

I don't like        أنا لا احب 

 go home          يذهب للبيت 

have dinner      يتناول العشاء 

do homework   يفعل الواجب 

friends                    أصدقاء 

school        مدرسة                

great                         عظيم 

nice                           لطيف 

have                  لديه / يمتلك 

has        "يمتلك / لديه "للمفرد 

work                           يعمل 

market                       سوق

supermarket        سوق راق

farmer              مزارع/ فلاح

foot                             قدم 

feet                          أقدام 

Pizza                           بيتزا 

for                          من أجل 

Four 4                             

five 5                              

brother     أخ                   

family                      العائلة 

meals                     وجبات 

breakfast               إفطار 

lunch                        غذاء 

dinner عشاء                        

  + let'sمصدر الفعل               عند تقديم اقتراح بعمل شىء ما نستخدم   **

• Let's play tennis at three o'clock .     هيا بنا نلعب تنس في الثالثة 

            . That's a good idea** للرد على الاقتراح بالموافقة نستخدم  

                                   ..………… This isعند تقديم شخص لآخر نستخدم ***  

This is my friend Ahmed . 

        . Hi Ahmedالرد نقول :وعند  -

 

- --What's the time , please ?    كم الساعة من فضلك 

- It's three o'clock . 
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Unit Three 

A visit to a farm 
yesterday   أمس 

was            "كان "للمفرد 

were       "كان "للجمع 

Friday        يوم الجمعة 

a farm  مزرعة       

a farmer       فلاح 

a goat       عنزة 

a cow       بقرة 

a horse       حصان 

a donkey        حمار

animals        حيوانات 

a cart       عربه كارو 

a tractor      جرار 

lots of       كثير من 

tomatoes       طماطم 
on the farm في المزرعة 

on a tractor على الجرار 

many       كثير 

things         أشياء 

 egret   أبو قردان

 Palm tree  نخلة 

between      بين 

crocodile      تمساح 

today   اليوم      

date        تاريخ 

flag       علم 

wear         يرتدي 

grow up        يكبر 

well        جيدا 

 الافعال المنتظمة

help   / helped  يساعد 

work / worked  يعمل 

wave / waved ده يلوح بي  

visit / visited   يزور 

jump / jumped   يقفز

 wash / washed     يغسل 

play  / played       يلعب 

listen / listened     يستمع 

carry / carried  يحمل 

look / looked   ينظر 

watch / watched   يشاهد 

like / liked  يحب 

cook / cooked  يطهو 
happen / happened يحدث 

grass  عشب / حشائش 

a bird  طائر 

The sky  السماء 

fields  حقول 

goodbye   إلى اللقاء 

a camel   جمل 

a buffalo    جاموسة 

a sheep      خروف 
Plane       طائرة 

uniform         زي موحد 

November  شهر نوفمبر 

Tuesday      الثلاثاء 

geography   جغرافيا 

science           العلوم   

English      اللغة الإنجليزية 

Arabic        اللغة العربية

maths      الرياضيات 

jacket        جاكت 

 الأفعال الشاذة

Drive / drove  يقود/ يسوق 

ride / rode   يركب 

eat / ate       يأكل 

fly / flew  يطير 

see / saw   يرى 

go / went   يذهب 

sing / sang       يغني 

read / read يقرأ       

make / made   يصنع

run / ran       يجري 

draw / drew      يرسم 

know / knew   يعرف 

sit / sat       يجلس 

can / could        يستطيع 

has / had       يمتلك 

have / had       يمتلك 

swim / swam  يسبح 

write / wrote   يكتب 

am  , is / was   يكون 

are / were       يكون للجمع 

an elephant  فيل 

a giraffe   زرافة 
who       من للعاقل

 garden  حديقة

    week   أسبوع 

opposite  مقابل 

on       على 

in        في 

next to      بجوار 

behind      خلف 

art        الرسم 

tiger        نمر

pupils       تلاميذ 
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There is +    اسم مفرد        * There's a book on the desk . 

There are +  اسم جمع         * There are two pens in the bag . 

The past simple Tense         زمن الماضي البسيط 

 يستخدم زمن الماضي البسيط ليعبر عن حدث تم في الماضي وانتهى . 

 ا الفعل الشاذ فيحفظ تصريفه في الماضي. " بنهاية الفعل المنتظم أم ed  –d"يتكون بإضافة  

 * Play                played              dance               danced     

 ied " carry   / carried"مسبوق بحرف ساكن تحذف ونضيف  "y"* إذا كان الفعل منتهى بحرف 

             go               went                                          أمثلة للأفعال الشاذة: *

 * علاماته :   

          "yesterday- ago- once-one day –in the past-last   

I played football yesterday.    * 

   t +  ’didnالمصدر ينفى الماضي البسيط بـ نفى الماضي البسيط: *

football yesterday.  t play’didnI  * 

 السؤال بمعنى هل في الماضي البسيط نستخدم 

Did +  الفعل في المصدر  + الفاعل ………………………? 

Yes, +  الفاعل+ did .                       / No,+ الفاعل    + didn't . 

Did you see a donkey ? 

Yes, I did .                or       - No , I didn't . 

 الماضي البسيط نستخدم  السؤال بأداة استفهام في زمن 

 ?…………  الفعل في المصدر  + الفاعل  + did +  أداة استفهام  

Where did you go yesterday ?     - I went to a farm in Sharkia 
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Unit Four 

The months of the year  شهور السنة 

let's  هيا بنا 

again   مرة أخرى 

game  لعبة 

stand up   قف 

hear   يسمع 

birthday  عيد ميلاد 

month  شهر 

start   يبدأ 

end   ينهي 

first term  الترم الأول 

mid – year  نصف العام 

holiday زة  اجا  

mother's day  عيد الأم 

Sham El Nesseem 
 شم النسيم 

a present             هدية 

watch  / watched  يشاهد

 turn / turned  يتحول

  is  / was   يكون

 are / were "يكون "للجمع 

come / came  يأتي 

eat / ate        يأكل 

get / got         يحصل على

when       متى 

look       ينظر 

number       رقم 

friends        أصدقاء

yesterday            أمس 

many         كثير / عديد 

garden           حديقة 

exams        امتحانات 

January        يناير

February      فبراير 

March       مارس

April        ابريل 

May        مايو 

June       يونيه 

July        يوليه 

August        أغسطس 

September   سبتمبر 

October        أكتوبر 

November      نوفمبر 

December      ديسمبر 

after       بعد 

before        قبل 

متى   ?..……… whenللسؤال عن الوقت أو الزمن نستخدم   

When is his birthday ?  - His birthday is in July . 

Before قبل    /    after   بعد 

* What comes before March ?  - February comes before March . 

*** Is +  فاعل مفرد …………………? 

 Is this your bag ? 

- Yes, it is . 

- No , it isn't . 

https://khawagah.blogspot.com/


Unit Five 

Animals Facts  حقائق حيوانية   

look at   ينظر إلى 

animals حيوانات

hippo   فرس النهر 

can   يستطيع 

Can't  لا يستطيع 

swim   يسبح/ يعوم 

crocodile   تمساح 

run   يجرى 

jump   يقفز 

short   قصير 

long   طويل 

tall  طويل 

leg  ساق / رجل 

male  ذكر  / مذكر 

female  أنثى /مؤنث 

pupil   تلميذ 

parrot  ببغاء 

Fly  يطير 

a giraffe  زرافة 

a fish       سمكة 

fish        يصطاد 

sing        يغني 

things       أشياء 

family       عائلة 

days        أيام 

tail    ذيل    

neck        رقبة 

teeth        أسنان 

nose       انف 

ears        أذن 

head        رأس 

brown        بني 

yellow       أصفر 

black  أسود      

white       أبيض 

grey       رمادي 

hob        يقفز / ينط 

dance       يرقص 

gold fish   سمكة ذهبية

rabbit       أرنب 

cup       فنجان 

a clock         ساعة حائط    

long  طويل   short  قصير 

big  كبير     small    صغير 

tall   طويل   short  قصير 

fat  سمين    thin  رفيع 

dark  مظلم   light   مضئ 

happy سعيد   sad   حزين 

clean  نظيف  dirty متسخ 

good جيد    bad   سيء

 bed       سرير 

chair   كرسي      

birds          طيور 

opposite   مقابل / عكس 

V. to have يمتلك / عنده 

   I , we , you , they  الجمع  have got    " 've got " 

  He , she , it    المفرد         has got  " 's got " 

* He 's  got a bag .     * I have got a pen .

 Has he got a bag ?  - Yes , he has .    / No ,he hasn't 

 *** can   يستطيع   /  can't   لايستطيع 

I can swim .  /   He can't write . 

https://khawagah.blogspot.com/


Unit six 

What can you hear ?  ماذا تسطيع أن تسمع 

hear   يسمع      

see             يرى 

bus         أتوبيس 

plane             طائرة 

kite        طائرة ورقية 

car             سيارة 

cart            عربه كارو 

here's  ها هو / ها هي 

eye        عين 

ear       أذن       

a clock   ساعة حائط 

a watch   ساعة يد 

a piano       بيانو 

an umbrella    شمسية 

melons   بطيخ

café       مقهى 

next to        بجوار 

clothes        ملابس 

healthy food طعام صحى

a balloon نة  بالو  

television   تليفزيون 

a flower   زهرة 

a bridge  كوبرى 

a train   قطار 

a lorry   شاحنة 

a factory   مصنع 

a dress   فستان 

a butterfly   فراشة 

a secretary    سكرتيرة 

a nurse  ممرضة 

a manger   مدير 

cotton   قطن 

workers   عمال 

fruit  فاكهه 

vegetables    خضروات 

monkey  قرد 

toy            لعبة 

puppet    عروسه متحركة 

daughter   ابنة      

son             ابن 

sheet         ملاءة 

shirt        قميص 

buy       يشتري 

market           سوق 

make         يصنع 

bicycle        دراجة 

grapes         عنب 

strawberry  فراوله 

cucumber      خيار 

bananas         موز 

number       رقم 

what        ما / ماذا 

trousers       بنطلون 

wear        يرتدي 

tail        ذيل 

teach            يدرس 

English  اللغة الإنجليزية  

* what can you see ?  ماذا تسطيع أن ترى 

- I can see a kite .----------------------------------------------------------

------------------- 

I can see a car .(it) -هو / هي لغير العاقل .      ( it )* نستخدم الضمير 

 .It's three o'clockللتعبير عن الوقت .  ( it )* تستخدم 

للتعبير عن حدث أو موقف أو فكرة .  ( it )* تستخدم 

* It's a good thing to have many friends.
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The plural    الجمع 

( s - es ( لتحويل الاسم من المفرد إلى الجمه نضع في نهايته حرف *  

 a car              cars   /           a boy          boys 

 في حالة الجمع .  esنضع له  ( sh – ch – ss – o – x )ينتهي بـ * إذا كان الاسم

a bus          buses          /  a  box          boxes 

  iesوقبله حرف ساكن تحذف ونضيف  Y* إذا كان الاسم ينتهي بحرف 

a lorry       lorries 

a boy          boys 

في حالة الجمع   vesتحول إلى  ( f – fe)الاسماء التي تنتهي بـ * 

a wolf        wolves   / a   knife         knives 

. فقط في نهاية الفعل  sونضع  ( f – fe)*** ولكن هناك بعض الأسماء التي تنتهي ب 

 a giraffe           giraffes 

مثل    sالة الجمع أى لا تجمع بإضافة ***** هناك بعض الأسماء الشاذة في ح 

 child                children 

man                  men 

tooth                teeth 

foot                  feet 

sheep               sheep 

mouse             mice 
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 Unit Seven 

A family Party   حفل عائلي 

family   عائلة 

brother  أخ 

there  هناك / يوجد 

here   هنا 

wear   يرتدي 

dark  مظلم 

T- shirt  تي شيرت 

friends  أصدقاء 

Who ….? قل من للعا  

father   أب 

mother   أم 

light   فاتح اللون 

dark " داكن اللون "غامق 

now   الآن 

neck  رقبة 

photo  صورة فوتوغرافية 

stand         يقف 

next to   بجانب      

behind       خلف 

grandfather   جد 

grandmother     جده 

sit  down           يجلس 

have= have got  يمتلك 

aunt       عمة / خالة 

married     متزوج 

daughter       ابنة 

Pink       وردي اللون 

trousers        بنطلون   

talk        يتحدث 

name          اسم 

wife         زوجة 

husband   زوج 

son           ابن 

grandson    حفيد 

granddaughter حفيدة 

light blue   أزرق خفيف 

dark blue    ازرق غامق 

what colour ون     ما ل  

look at         ينظر إلى 

butterfly         فراشة 

book        كتاب 

star         نجمة 

yellow  أصفر 

pink  وردي اللون 

green   أخضر 

orange   برتقالي 

purple ي أرجواني / بنفسج  

fireworks   ألعاب نارية 

whizz  يطير محدث صوتا 

pop  يحدث فرقعة 

bang  يحدث ضجة عالية 

lots of      كثير من 

shapes       أشكال 

jumper     بلوفر 

bank             بنك 

wear         يرتدي 

sister    اخت       

birthday  عيد ميلاد 

bird         طائر 

table        منضدة 

brother       أخ 

hello       ًاهلا / مرحبا 

train        قطار 

* What colour …………….? للسؤال عن الألوان  –ما لون   

 - It's ………….. 

- What colour is the bag ?     -   - It's light blue . 

--------------------------------------------------------------------------------- 

Who ……………..?       " من للعاقل " للسؤال عن الشخص العاقل 

-Who is cooking ?       - Noha is cooking . 
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 *** زمن المضارع المستمر ***

** نستخدم المضارع المستمر لنعبر عن حدث يحدث الآن " وقت الكلام "

. ingعند وضع الفعل في المضارع المستمر نضع في نهاية الفعل  -

   I    am 

He , she ,it مفرد             is          + v. فعل + ing 

We, you , they جمع           are 

 am = ‘m    / is  = ‘s    / are = ‘re 

•  Ali’s reading .

   ingتحذف عند إضافة    eعندما ينتهي الفعل بـ    -    

 Write           writing  /   ride          riding  

 ingهناك أفعال يضاعف فيها الحرف الأخير عند إضافة  - 

 swim             swimming   /       sit            sitting 

     now    -    look     -   listen   ***  علاماته :  

--------------------------------------------------------------------------------------

   ** The apostrophe  ( 's ) 

  Ali's book  - cat's tailكية  مع الناس والحيوانات تستخدم في حالة المل •

  is   .It's  = It isتستخدم في حالة اختصار  •

 .   has   It's  = It has gotتستخدم في حالة اختصار  •
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Unit Eight 

My Routine   نظام حياتي اليومي 

get up       يستيقظ 

have          يتناول 

has اول      يتن  

breakfast  الافطار 

lunch          الغذاء 

dinner         العشاء 

half past      ونصف 

family             عائلة 

go to bed  يذهب للفراش 

o'clock       ًتماما 

with           مع 

every day  يوم  كل  

play       يلعب 

watch         يشاهد 

after        بعد 

before        قبل 

go           يذهب 

school        مدرسة 

do            يفعل 

homework  واجب منزلي 

football   كرة قدم      

what         ما / ماذا 

television      تليفزيون 

come after  يأتي بعد 

number       رقم 

past       و 

to       إلا 

day            يوم 

doctor      طبيب / دكتور 

donkey    حمار       

get up       يستيقظ 

go out        نخرج 

after          بعد 

late       متأخر 

early       ًمبكرا 

day after day 
 يوم بعد يوم 

It's a holiday  
إنها إجازة 

watch   يشاهد 

Friday ة  الجمع

a week  أسبوع 

a month  شهر 

Fridays  أيام الجمع 

a park  منتزه 

a driver  سائق 

a dish   طبق 

swimming  سباحة 

a watch   ساعة يد 

Have breakfast 
 ول الافطار يتنا

Have lunch  
 يتناول الغذاء

Have dinner  
يتناول العشاء 

when   "متى "للزمن 

a clock       ساعة حائط 

basketball     كرة السلة 

driver            سائق 

volleyball    كرة الطائرة 
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The present simple tense    زمن المضارع البسيط 

** يستخدم المضارع البسيط ليعبر عن عادة أو أحداث تتكرر .  

.والمفرد "he , she , it"مع المفرد الغائب  (s)يتكون من مصدر الفعل مضافاً له حرف **    

والجمع فنترك الفعل كما هو في المصدر. ( I , we , you ,they)أما باقي الضمائر   

   I like grapes . 

   Ahmed likes grapes. 

 " I , we , you ,theyمع الجمع " ( Do ) ** للسؤال بمعنى هل في المضارع البسيط نستخدم   

  Do you like tennis ?    هل انت تحب التنس 

Yes, I do .         No, I don't . 

  he ,she , it"مع    (Does)** للسؤال بمعن هل في المضارع البسيط  مع المفرد الغائب نستخدم  

    Does Ali like English ? 

   Yes, he does .        No, he doesn't . 
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Unit Nine 

My feelings   مشاعري 

hot حار / ساخن 

cold        بارد 

tired متعب 

hungry  جوعان 

cheese جبن 

thirsty      عطشان 

glass         كوب زجاجي 

water    ماء 

here's a glass of 

water 
إليك كوب من الماء 

good       جيد / حسن 

boy           ولد 

rice       أرز 

cake      كيك / كعك 

food       طعام 

cheese جبن 

sandwiches  ساندوتشات 

tea          شاي 

water       ماء 

sweets                حلوى 

biscuits           بسكويت 

toothpaste معجون أسنان 

crisps             مقرمشات 

a bunch of  عنقود / سباطة 

a plate of        طبق من 

a glass of      كوب من 

a cup of          فنجان من 

a bottle of   زجاجة منa 

bag of          كيس من 

a packet of     باكو من 

a tube of       أنبوبة من 

milk            لبن 

pizza          بيتزا 

bananas  موز 

crane          رافعة / ونش 

Suez Canal Building 
مبنى هيئة قناة السويس 

Suez Canal  قناة السويس 

ship   سفينة 

seagull       طائر النورس 

look at             ينظر إلى 

port          ميناء 

Port said        بورسعيد 

next to          بجوار      

near               بالقرب من 

famous  مشهور 

lorry       عربة نقل 

bridge    كوبري 

city        مدينة 

sport       رياضة 

see            يرى 

factory               مصنع 

* a bunch of " عنقود من " سباطة ( bananas موز – grapes عنب) 

* a plate of bananas  طبق عنب  a plate of grapes - طبق موز 

* a glass of  ( milk – water )  كوب من 

* a cup of  ( tea – coffee ) فنجان من 

* a bottle of  ( water – milk )زجاجة من 

* a bag of  (sweets - crisps ) كيس من 

* a packet of  (biscuits - butter ) باكو من 

* a tube of toothpaste أنبوبة معجون أسنان 
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